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Bonjour,

Je suis contre ce projet d’installa�on de panneaux photovoltaïques au sol. L’entreprise devrait
proposer un projet d’installa�on de PV sur des sols humanisés (parkings, par ex) et/ou sur des
toitures de bâ�ments industriels/commerciaux, qui ne manquent pas autour de Condom. Les
critères de rentabilité commerciale (coûts d’installa�on, retours sur inves�ssement) n’ont pas à
être prédominants sur l’intérêt des communs. En effet, les effets rebond de ce type de stratégie
industrielle sont, entre autres et pas des moindres, la spécula�on foncière sur les terres agricoles .
Ceci ques�onne fortement la capacité de jeunes agriculteurs, agricultrices à s’installer/reprendre
les exploita�ons bientôt libérées par les nombreux départ en retraite de paysans (aGendus au
cours des prochaines années) et plus généralement la capacité du pays à maintenir une certaine
indépendance alimentaire de la France (qui n’est déjà plus autonome et loin de l'être). Par ailleurs,
la produc�on d’énergie solaire n’est pas 0-carbone (composants, lieux de fabrica�ons hors Europe,
quid du recyclage ?). Il est donc essen�el que la produc�on et la distribu�on d’énergie soit
hors-marchés financiers privés. Ce bien essen�el pour le vivant doit être piloté et géré par la
communauté publique.

Cordialement,

Maria Mar�nez
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